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会議顛末書 

 記 録 者 副主幹 鈴木 滉平 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 次 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

        

件 名 令和５年８月臨時庁議 

年 月 日 令和５年８月 16日（水） 

時 間 午前 10時～午前 10時 40分 

場 所 ３階庁議室 

欠 席 者 なし 

内 容 

【審議事項】 

１ 板橋地区環境整備委員会からの要望対応について【農業政策課】 

 資料に基づき、農業政策課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

・ 地元から様々な要望や意見が出ているが、すべてに対応していくのは現実的に難

しい。丁寧な説明に努め、理解を得ながら進めてもらいたい。 

・ 今後の対応窓口については、板橋地区環境整備委員会を所管する生活環境課が主

となってもらいたいという説明であったが、今回の件については、農業政策課で

対応していくべきではないか。 

⇒ 生活環境課にすべてやってもらいたいということではない。 

今回の件は、農業公園豊作村の今後の在り方の検討の中で、農業政策課が板

橋地区環境整備委員会と連絡調整し協議を行っているところであり、この件

については引き続き、今後も農業政策課が関与していくものと考えている。

先程の説明は、県南水道への要望等、所管する内容については対応してもら

いたいということである。 

・ 板橋地区環境整備委員会を所管する生活環境課が協議の場に参加していないのは

違和感がある。生活環境課も協議の場に参加するべきである。連携して対応して

もらいたい。 

⇒ 調整する。 

・ 施設を休館した場合、再開には機械の更新も必要になる。その点も踏まえて慎重

に検討してもらいたい。 

 

《協議結果》 

回答案については了承とする。今後の庁内の窓口としては、農業政策課と生活環

境課を中心に、要望事項の所管課も交え、関係課で連携して進めて行くこと。 

 

 

２ 令和５年度龍ケ崎リレーマラソン大会における参加料設定及びジュニアランコース 

案の見直しについて【スポーツ推進課】 

 資料に基づき、スポーツ推進課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

・ コース設定は、安全面を配慮した設定に変更しており良いと思う。 

・ 実行委員会は立ち上げないのか。 
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⇒ 実行委員会は立ち上げず、市主体での実施を考えている。 

・ 運営側の人数がコンパクトになっていて良いが、警備についてはどのようにする

予定か。 

⇒ 警備に関しては業務委託による配置を考えている。 

・ 新型コロナウイルス感染症対策は行わないのか。 

⇒ 新型コロナウイルス感染症は５類に指定されたため、消毒等を必須とするこ

とは今のところ考えていない。 

・ 参加者が集まるよう周知をしっかり行ってもらいたい。 

・ 警察協議は整っているのか。 

⇒ 概要の説明には行っているが、詳細については今後詰めていく。 

・ 1,000人規模を想定しているのであれば、ブース出店等は考えているのか。 

⇒ 飲食関係への声掛けはしたいと考えている。また、市で行っている健康マイ

レージの登録ブースの設置も検討している。 

→ 飲食エリアはどこを想定しているのか。 

⇒ 流通経済大学龍ケ崎フィールドの駐車場を想定している。そのため、駐車場

については、済生会の駐車場を臨時駐車場として借用したいと考えている。 

→ 公園の駐車場は使用しないのか。 

⇒ 通行止めを想定しているが、隣接するさんさん館の駐車場は利用可能であ

る。 

→ 通常の公園利用者は公園内に入ることはできるのか。 

⇒ 可能である。 

 

《協議結果》 

案のとおり了承。ブース出店についてはさらなる検討を行うこと。 

 

【その他】 

・ 特になし。 

 

要 措 置 事 項  

情 報 公 開  公  開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる

時期（可能な範囲で

記入） 

年  月  日 


